

## 人吉球磨の中学校の生徒の皆さんへ

新型コロナウイルスによる影響で私たちの生活は大きく制限されることとなり、県内の緊急事態宣言が解除された後も、密閉・密集・密接の「三密」を防ぐなど、感染防止に向けての努力をしていくことが求められています。

さて、4月に皆さんは、それぞれの中学校で1つ上の学年に進級したり、希望と不安を抱きながら新入生として、新しいスタートを切ったことと思います。例年であれば、授業や行事を通して多くのことを学んだり、同じ目標をもった仲間達と部活動で汗を流したりと、楽しい中学校生活が始まるころでしたが、臨時休業が続き、学校が再開された後も、行事の中止や延期が続き、これからの部活動も制限付きでの活動となるなど、これまでとは異なる学校生活になっていることを大変残念に思っています。

日本では、これまでに1万6千人以上の方が新型コロナウイルスに感染し、多くの方が亡くなっています。本県でもこれ以上感染を拡げないために不要不急の外出を控えたり、手洗いやうがい徹底したりと県民一丸となつての努力を続けています。特に、医療従事者の方々は、感染の恐れが高い中で、私たちの命を守るためにウィルスとの闘いを続けてくださっています。皆さんも知っていると思いますが、この感染症は自分が知らないうちに人に感染させてしまうことがあり、発症して重症化すると命に関わる恐ろしい病気です。一日も早く、ワクチンや治療薬が開発されることを祈るばかりです。

このような中、多くの皆さんが中体連大会を目標にして、これまで熱心に部活動に取り組んできたことは十分に理解しています。全国、九州そして県大会が中止となり、「郡市大会だけは開催したい」との思いで、先生方とともに私たち中体連もその方法を考え続けてきました。しかし、生徒の皆さんをはじめ、先生方や保護者の方々、大会役員や審判の方々など、大会に参加するすべての方々の「命を守る」ことを第一に考え、今年度の球磨人吉中体連大会を中止することとしました。これまで皆さんが一生懸命に取り組み、それぞれの目標に向けて努力してきた成果を発表する場がなくなってしまうことは、とても残念なことですが、どうか理解してほしいと思います。

特に3年生の皆さんには、運動部だけでなく、文化部のコンクール等もすべて中止となり、とても悔しく、悲しいことだと思えます。しかし、これまでの努力が無になることは決してありません。部活動を通して得た強い心や多くの技能、ともがなばってきた仲間との絆は決して消えることはありません。これまで部活動で頑張ってきたことへの誇りと、支えていただいたすべての方への感謝の気持ちを忘れず、自分の進路実現のため、目標をもってこれからの学校生活を充実させていかなければなりません。皆さんの活動は中学校で終わりではありません。卒業し、高等学校等に進学したり、就職したりした後もスポーツ活動や文化活動を続けるなど、生涯を通して運動をはじめ様々な活動に親しんでほしいと思います。

これまで多くの感動を与えてくれて本当にありがとうございます。これからも皆さんのますますの成長を心から願っています。

令和2年5月28日

球磨人吉中学校体育連盟